

板倉町役場庁舎消防訓練 いざという時のために



12月2日(水)、板倉町役場で消防訓練が行われました。この訓練は、火災や地震が発生した場合に、来庁者や職員の安全確保と被害の拡大防止が適切に行えるように実施したものです。今年度に発足した役場自衛消防隊ポンプ車班の出動訓練も行われました。

板倉高校選挙出前授業 選挙を学ぶ



12月9日(水)、板倉高校の全生徒を対象とした選挙出前授業が行われました。県の選挙管理委員会担当者を講師に迎え、前半では選挙の大切さや投票率の現状を学び、後半では実際の選挙で使用する記載台や投票箱で模擬投票を経験しました。3年生の若村颯也さん(大字海老瀬)は「若者のための政策を打ち出してほしい。今日の授業を聞いて、選挙に行こうと思いました」と話してくれました。

町立保育園発表会 じょうずにできたよ

12月9日(水)に板倉保育園で、10日(木)に北保育園で、園児による発表会が行われました。

園児たちは、練習してきた歌やお遊戯、楽器演奏、オペレッタなどそれぞれを上手に発表することができました。



板倉保育園すみれ組のオペレッタ「かぐや姫」

ダイヤモンド婚式・金婚式 今日からまた新しい一歩

11月21日(土)、中央公民館で、令和2年度ダイヤモンド婚式・金婚式合同記念式典が開催されました。

ダイヤモンド婚式は結婚60年、金婚式は結婚50年をお祝いするものです。参加されたご夫妻には、町から慶祝状が、社会福祉協議会から記念品が贈られました。また第2部では、板倉町民謡会や鳴朱会のアトラクションでご夫妻に楽しんでいただきました。



板倉町戦没者追悼式 平和の誓いを新たに

11月30日(月)、中央公民館大ホールで、令和2年度板倉町戦没者追悼式が執り行われました。この式典は先の大戦で亡くなられたかたがたを追悼し、平和を祈念するために毎年行われているものです。

例年参加している板倉中学の2年生は新型コロナウイルス対策により参加を見合わせましたが、代表して榊原渉生さん、小暮珠貴さんが平和の誓いを述べました。



寄附受納 コロナ感染対策のために

11月27日(金)、町内に事業所を開業した株式会社エアリッシュ様から、役場庁舎の消毒用として、除菌消臭剤の安定型次亜塩素酸ナトリウム水溶液やミストサーキュレーターが寄附されました。



災害協定 災害時の電力復旧協定を締結

12月17日(木)、板倉町と東京電力パワーグリッド(株)は「災害時における電力復旧等に関する協定」を締結しました。これにより、災害時における速やかな電力復旧に力を合わせて取り組むことになりました。

